

Bericht für das Mitteilungsblatt Nr. 05 - 2018

Forster Fastnachts- und Tanzclub e.V.

Am Samstag große FFC-PRUNKSITZUNG!

Am kommenden Samstag findet um 19:01 Uhr im Alex-Huber-Forum die 27. Große FFC-Prunksitzung statt. Die Forster Bevölkerung ist hierzu herzlich eingeladen! Saalöffnung ist um 18:01 Uhr.

Die Akteure des FFC haben wieder ein Jahr lang geprobt, trainiert und geübt, um dem Forster Publikum ein unterhaltsames und kurzweiliges Programm zu präsentieren. Spaß, beste Unterhaltung und ein abwechslungsreiches Programm mit Tanz, Gesang und Comedy werden garantiert. Also auf am Samstag zur FFC-Prunksitzung!

Letzte Restkarten gibt es an der Abendkasse (15,- €) oder können beim Präsidenten Michael Werthaler (07251 / 322 94 33) vorbestellt werden.



Bildunterschrift 1: Die Show-Tanzgruppe „Blue Diamonds“ wird auch bei der FFC-PRUNKSITZUNG am kommenden Samstag auftreten! Letzte Karten an der Abendkasse oder unter Tel.: 07251 / 322 94 33.

Am Rosenmontag 7. Internationales Couchrennen und Umzug in der Kloinä Gass!

Wir sind angekommen in der „heißen Phase“ der närrischen Tage und damit rückt der Rosenmontag immer näher!

In diesem Jahr findet das **Internationale Couchrennen** in der Kloinä Gass zum siebten Mal hinter dem Rathaus statt. Der FFC hofft, dass wieder zahlreiche Rennmannschaften am Rosenmontag um den begehrten Siegerpokal wetteifern werden.

Die „Wolperdinger“ wollen ihre Siegesserie, die letztes Jahr jäh durch die junge Volksbank-Mannschaft unterbrochen wurde, fortsetzen, aber es droht ein schwerer Gegner! Ganz im heimlichen hat sich eine Rathausmannschaft gefunden, die unter der Leitung unseres Bürgermeisters Bernd Killinger in das Renngeschehen eingreifen will. Die Forster Bevölkerung ist aufgefordert diesen bürokratischen Umtrieben erfolgreich entgegen zu treten – haben die Rathausbediensteten doch unzählige Bürostunden nicht nur verschlafen, sondern auch auf Kosten des Steuerzahlers zum heimlichen Couch-Training missbraucht. Das darf nicht ohne Folgen bleiben!

Also auf am Rosenmontag in die Kloinä Gass und der Rathausmannschaft Paroli geboten!



Bildunterschrift 2: Am Rosenmontag findet das 7. Internationale Couchrennen in der Kloinä Gass statt! Zahlreiche Mannschaften sollten dem Rathaus-Team Paroli bieten.

ACHTUNG! Wichtige Termine:

Sa., 03.02.18, 19:01 Uhr FFC-Prunksitzung, Waldseehalle, Alex-Huber-Forum

Do., 08.02.18, 16:01 Uhr Närrische Schalterstunde, Voba Forst

18:01 Uhr Närrisches Einkaufen im REWE

Fr., 09.02.18, ab 09:00 Uhr FFC-Besuch der Kindergärten und Ausklang beim Bäcker Böser

Sa., 10.02.18, 11:00 Uhr Auftritt der FFC-Tanzgarde im GLOBUS Wiesental

Mo., 12.02.18, 13:01 Uhr 6. Intern. (närrisches) Couchrennen in Forst, Lange Straße

Mo., 12.02.18, 14:01 Uhr Schlumpeln und närrisches Treiben, "Kloina Gass", Villa Sandhas

Di., 13.02.18, 19:11 Uhr, Faschingsbeerdigung Villa Sandhas

(WthM)

Blau-Weiß-Garde ertanzte Qualifikation für die Süddeutsche Meisterschaft!

Mit ihrer Saison-Bestleistung und sagenhaften 401 Wertungspunkten ertanzte am vergangenen Wochenende die Blau-Weiß-Garde die Qualifikation zur Süddeutschen Meisterschaft am 24.02.2018.

Unsere Blau-Weiß-Garde war mit großen Erwartungen nach Stuttgart gereist, um endlich die heiß ersehnte Qualifikation zu den Süddeutschen Meisterschaften in Würzburg unter Dach und Fach zu bringen. Und die Mädels hielten dem Druck stand und ertanzten sich konzentriert und fehlerfrei 401 Punkte. Wow, endlich mal wieder die 400-Punkte-Marke geknackt! Super! Aber dann war banges und langes Warten angesagt bis schließlich alle 14 angetretenen Garden ihren Auftritt absolviert hatten. Und dann? Dann war klar, dass unsere Mädels den "gelben Schein" bekommen. Mit Platz 6 qualifizierten sie sich für die "Süddeutschen" in Würzburg. Herzlichen Glückwunsch! Anschließend war Partystimmung bei den Mädels und den mitgereisten Eltern und Fans angesagt! Danke für Eure großartige und lautstarke Unterstützung an diesem Tag! Allen voran unserem Trommler und "Pyromeister" Alex!

Am frühen Abend stand dann unser Tanzmariechen Alishia auf der Bühne. Sie zeigte sich im Vergleich zur Woche konditionell nochmal verbessert. Nach einem kleineren Fehler kam sie allerdings kurz aus dem Takt und hatte Probleme mit der Raumaufteilung der nächsten Bahn, was sie aber routiniert korrigieren konnte. Am Ende standen 428 Punkte auf den Wertungszetteln. Und auch diesmal war alles wieder ganz eng: Alishia war mit ihrem Ergebnis punktgleich mit der Drittplatzierten und lag lediglich einen Punkt hinter Platz zwei. Nur aufgrund der schlechteren Streichwertungen musste sie sich schließlich mit Platz 4 begnügen. Dennoch ein tolles Ergebnis!

Am Ende des Tages wurde zusammen mit Eltern, Fans und Trainern noch ausgiebig gefeiert, ehe dann alle k.o. aber glücklich den Heimweg antraten...

Am kommenden Samstag stehen unsere Aktiven bei der Prunksitzung FFC auf der Bühne! Wer unsere "Super-Mädels" also mal "live und in action" sehen möchte... wir freuen uns auf Euch!



Bildunterschrift 3: Die Blau-Weiß-Garde des FFC ertanzte die Qualifikation zur Süddeutschen Meisterschaft. Der gesamte FFC ist stolz und gratuliert!